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Actao4 - ConDivl9-2o
Consejo Divisional/ División de Ingenierías

Acta de la sesión extraordinaria del H. Consejo de la División de Ingenierías del Centro Universitario de
Ciencias Exactas e Ingenierías, efectuada en la modalidad v¡rtual o en línea el día t7 de noviembre del

2020 a las 10:00 horas, previa convocatoria que se envió a los consejeros mediante correo electrónico
del M.C. Sergio Fernando Limones P¡mentel.

El correo electrónico se hizo llegar el L2 de noviembre del 2020, en el cual además de incluir el citatorio de la

reunión, se hizo del conocimiento de los consejeros el link o vínculo de acceso a utilizar el cual sería mediante la

plataforma Meet de Google, programada desde la cuenta institucional del M.C. Sergio Limones.

El vínculo señalado es https:,

Posteriormente, ese mismo día se hizo llegar a los consejeros un citatorio modificado para cambiar la hora
propuesta y una modificación en la redacción del orden del día.

La sesión del Consejo se convocó bajo la siguiente:

Orden del Dfa

1. Lista de presentes y declaración legal de quórum.
2. Lectura y en su caso aprobación del Orden del día.

3. Lectura y en su caso aprobación de Actas de las dos sesiones anteriores.
4. Presentaclón de la propuesta de Presupuesto de Ingresos y Egresos del año 202Lpara la División

y los Departamentos de la División de Ingenierías.
5. Propuesta de reestructuración del Departamento de Madera, Celulosa y Papel.

6. Propuesta de creación de Doctorado en Ciencia de Biomateriales Sustentables.
7. Presentación y aprobación en su caso de propuestas para nominar a generaciones de las carreras

que egresaron en el ciclo 2020 A o que egresarán en el ciclo 2020 B.

8. Asuntos Varios.

1.- Lista de presentes y declaración legal de quórum.

La lista de asistencia se tomó mediante recursos en línea, en la cual se registró además la cuenta de correo
desde la cual se hizo el registro tal como se muestra en el anexo 1 de esta acta. Cabe aclarar que el Mtro.
Guillermo Meza y que el Dr. Martín Arellano, tuvieron problemas de conectividad por lo que deben anexarse a

dicha lista.

Con lo anterior la asistencia fue de un total de 12 consejeros titulares incluyendo al presidente. Además,
participó el secretario del Consejo. La sesión inicio a las 10:09 (diez horas nueve minutos) ofreciendo en primer
término la bienvenida e instrucciones para el registro de asistencia y una explicación de cómo serían las

votaciones.

Se aclaró a todos los participantes que la sesión sería video grabada para efecto de registro y cumplir con lo
señalado en el "Reglamento General para la celebración de Sesiones en Modalidad Virtual y Sincrónicas de la
Universidad de Guadalaiara".
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Se mencionó que, para efecto de dar celeridad a las votaciones, se harían en línea y que para cada una se

colocaría un vínculo para registrar el voto. Dado que algunas personas no pudieron enlazarlo en todos los casos

ellos expresaron su voto de viva voz o a través del chat.

2.- Lectura y en su caso aprobación del Orden del día.

El Dr. Cesar Octavio Monzón, puso en consideración del Consejo el orden del día. Al respecto el Mtro. Sergio
Limones informó que había dos correcciones que debÍan hacerse al citatorio. Una en el horario pues a pesar de
que se aclaró en el correo, el documento quedó con el horario de 12:00 hrs. y debe ser a las 10:00 hrs. La

segunda se refiere a incluir un punto relativo a la integración de Comités Curriculares.

El presidente del consejo, preguntó si se aceptaba la modificación del orden del día, lo cual fue aprobado por
unanimidad. Quedando como sigue:

Orden del Día

1. Lista de presentes y declaración legal de quórum.

2. Lectura y en su caso aprobación del Orden del día.

3. Lectura y en su caso aprobación de Acta de la sesión anterior.

4. Propuesta y en su caso aprobación de la solicitud de Presupuesto de Ingresos y Egresos del año 2021

para la División y los departamentos de la División de Ingenierías

5. Propuesta y en su caso ratificación de la solicitud de reestructuración del Departamento de Madera,

Celulosa y Papel.

6. Propuesta y en su caso ratificación de la solicitud de creación de Doctorado en Ciencia de Biomateriales

Sustenta bles.

7. Presentación y aprolcación en su caso de un Comité Técnico Curricular y un Comité Consultivo para

cada una de las licenciaturas de acuerdo con la propuesta de las coordinaciones.

8. Presentación y aprobación en su caso de propuestas para nominar a generaciones de las carreras que

egresaron en el ciclo 2O2O A o que egresarán en el ciclo 2020 B.

9. Asuntos varios

3.- Lectura y en su caso aprob,ación del Acta de la sesión anterior.

El Dr. Cesar Octavio Monzón, Presidente del Consejo, propuso a la Asamblea la omisión de la lectura del acta de
la sesión anterior, la cual fue enviada por correo electrónico para su revisión y pregunta a los consejeros si

tienen alguna observación que hacer al respecto, y no habiendo comentarios, solicitó al Secretario del Consejo
que la compartiera en pantadla e hiciera un breve repaso sobre la misma. Después se sometió a votación de la

Asamblea el acta 03-ConDiv19-20, la cual fue aprobada por unanimidad.

4.- Presentación de la propuesta de Presupuesto de Ingresos y Egresos del año 2O2L gara la División y los
Departamentos de la División de Ingenierías.

El Dr. Cesar Octavio Monzón, Presidente del Consejo, solicita al Mtro. Sergio Limones, Secretario del Consej
que presente las características de los proyectos elaborados para integrar
para el año 202'J-, de la División y Departamentos de la División de I
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El Mtro. Sergio Fernando Linrones Pimentel, Secretario del Consejo, comentó que se reunió la Junta Divisional y
que en dicha reunión se conoció del comunicado de la administración general respecto del presupuesto a

ejercer en202t. Mencionó c¡ue se dieron a conocer las asignaciones presupuestales para cada departamento y

división, y el cronograma de registro de proyectos a ejercer durante 2021.

Que se insistió para que los proyectos fuesen alineados a nuevo Plan de Desarrollo Institucional y que entre las
prioridades a considerar para este año202'J,, se encuentra la situación derivada de la pandemia.

El secretario mencionó que, con esa base, los departamentos y la propia división elaboraron proyectos que

fueron registrados e integrados en el sistema P3E. Mismos que fueron presentados y aprobados en sus
respectivos colegios departamentales. Las actas de los respectivos colegios departamentales en los que se

aprueban los proyectos se integran al expediente.

El secretario explicó que en esta ocasión solo los departamentos de Ingeniería de Proyectos y de Madera,
Celulosa y Papel recibieron autorización para integrar proyectos con recursos extraordinarios, pero que ello no
implica que si en el futuro se obtienen ingresos de ese tipo no se puedan elaborar nuevos proyectos.

El listado de proyectos que es como sigue:

URes Descripción Número Nombre Fondo Total Proyecto

2.2.5 División de Ingenierías 255906
Operación de calidad para

fortalecimiento de procesos académicos
L.1.1.1. 5481,639.00

2.2.5 División de Ingenierías 25590s
Apoyo a los departamentos para el

desarrollo académico
1..r.1.1 5479,726.00

2.2.5.2
Departamento de

Ingeniería Industrial
255964

Fortalecimiento en equipamiento del

laboratorio de la carrera de ingeniería
ind ustrial

1.1.1.1 s310.980.00

2.2.5.3
Departamento de
Ingeniería Civil y
Topografía

256029
Mejora de las condiciones de docencia e

investigación en el departamento
de ing. civil y topografía

1..1..1..1. 5300,926.00

2.2.5.4
Departamento de

Ingeniería Química
256081

Gastos de operación y apoyo a los

laboratorios del depto. de ingeniería
ouímica

1.1.1.1 5575,951.00

2.2.5.5
Departamento de
IngenierÍa Mecánica
Eléctrica

256107

Mejora de las condiciones de docencia e

investigación del departamento de
ingeniería mecánica eléctrica

1.1.1. L 5337,070.00

2.2.5.6
Departamento de Madera
Celulosa y Papel

255963

Fortalecimiento de las actividades de
docencia e investigación del
Departamento de Madera, Celulosa y
Papel

Lt.L.'1. s198,64s.00

2.2.5.6
Deoartamento de Madera
Celulosa y Papel

257284

Fortalecimiento de la vinculación del
Departamento de Madera, Celulosa y
Papel con el entorno productivo,
gubernamental y comun¡tario

1..1..2 Sgoo,ooo.oo

2.2.5.6
Departamento de Madera
Celulosa y Papel

2558s2

Operación básica sostenible del
Departamento De Madera, Celulosa y
Papel ( N ,

\\ t',/
. _1.5 s2,33s,700

{,' Re'.cl OD, {lol. }¡rffD¡ci}. (: P 4443il tirrad;tláFra ral Me,rco f\
lil,:lil 78 ss01r É.t ¡6e4 4\N

Página



Cetrtro Universitanr: rJe Crencias Exactas e Ingenierías
Ll¡vrsult l ile lttBeli!r I las

El concentrado por dependencia y por tipo de fondo es como se muestra:

Fondo

Descrioción ures 1.1.1.1 1.1.1.3 7.L.2 Total general

Departamento de Ingeniería
Industrial s 310,980.00 5 310,980.00
Departamento de Ingeniería Civil y
Tooosrafía s 300,926.00 s 300,926.00
Departamento de Ingeniería de
Provectos s LL5.797.00 5 1,000,000.00 5 1.,11.6,797.00
Departamento de Ingeniería
Mecánica Eléctrica s 337.070.00 s 337,070.00
Departamento de Ingeniería
Química 5 57s,9s1.00 5 s7s,9s1.oo
Departamento de Madera
Celulosa y Papel s 198.645.00 s 2.335.100.00 5 900,000.00 5 3,433,74s.00

División de Ingenierías s 961,365.00 s 961,36s.00

Total general s 2,80r.,734.00 s 2.33s.100.00 s 1.900.000.00 s 7,036,834.00

Por tanto, se trata de un tot¿ll de 11 proyectos que representan un total de 57,035,834.00 (Siete millones treinta
y se¡s mil ochoc¡entos treinta y cuatro pesos 00/100 M.N.)

Para efectos de una mejor comprensión de los consejeros se hicieron una serie de aclaraciones sobre los
aspectos técnicos e históricos del presupuesto. Posteriormente el presidente del Consejo pregunto a los
consejeros si existía alguna duda o comentario.

El Dr. Cesar Octavio Monzón, Presidente del Consejo, pone a consideración de la Asamblea si es de aceptarse
estos proyectos, los cuales fueron aprobados en forma unánime, a fin de que sean remitidos al H. Consejo de
Centro solicitando se integrerr a la propuesta que se hará ante el H. Consejo General Universitario.

5.- Propuesta y en su cáso ratif¡cación de la solicitud de reestructurac¡ón del Departamento de Madera, Celulosa y
Papel.

El Dr. Cesar Octavio Monzón,, Presidente del Consejo, presenta a la Asamblea la propuesta de reestructuración
del Departamento de Madera, Celulosa y Papel (DMCP) y comenta que es un tema que desde hace tiempo el

del departamento.
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2.2.5.7
Deoartamento de

Ingeniería de Proyectos
257259

Vinculación del Departamento de

Ingeniería De Proyectos con su entorno
de relación 2021

1,.1,.2 51,000,000.00

2.2.5.7
Departamento de
Ingeniería de Proyectos

255977
Operación académica del Departamento
De Ingeniería de Proyectos 2021

L1..T.I 51,1,6,797.O0

Total de todos los proyectos 57,036,834.00

(Siete millones tre¡nta v seis mil ochoc¡entos treinta v cuatro Desos 00/100 M.N.l
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Relató que para ese departamento no existía la estructura que típicamente identifica a los demás
departamentos de academias por no contar con materias suficientes para conformar esa estructura de
academias. Que por esa razón el departamento hizo la propuesta para conformar una estructura a partir de
centros de investigación y laboratorios. Que en primer término lo presento cuando el rector del centro era el
Dr. Víctor González Álvarez. Que las propuestas han sido analizadas en diferentes instancias, que en el 2016
este Consejo Divisional aprobó la propuesta de reestructuración de ese departamento, misma que fue enviada
al H. Consejo de Centro. Sin embargo, eso sucedió un poco antes del cambio de administración y el proceso
quedó detenido. Recientemente el DMCP presentó nuevamente su propuesta a la Secretaría Académica y se

tuvo una reunión con la Secretaría Académica y la Rectoría en donde se acordó que se debía actualizar la
información de esta reestructuración y se volviera a presentar la misma al Consejo de Centro. De tal manera
que el departamento actualizó la información e hizo nuevamente la propuesta complementando con nueva
información.

Posteriormente el Dr. Cesar Octavio Monzón, solicitó al Mtro. Sergio Fernando Limones Pimentel Secretario del
Consejo dé una presentación breve de lo que refiere esa reestructuración.

Tomando la Palabra el Mtro. Sergio F. Limones Pimentel, Secretario del Consejo comentó que hace unos días el
Dr. José Antonio Silva Guzmán, Jefe del DMCP en conjunto con otros académicos del departamento presentó a

la Comisión conjunta de Educación y Hacienda, la actualización de la propuesta y explicó algunos datos
relevantes de la plantilla académica y para efectos de organización de ese departamento en lugar de academias
que se formen cuatro centros de investigación y además un laboratorio, siendo estos:

. Centro de Investigación en Aprovechamlento Químico y Biotecnológico de Recursos Sustentables

. Centro de Investigación en Ciencia y Tecnología de Biomateriales Lignocelulósicos Sustentables

. Centro de Investigación en Nanociencia de Biomateriales

. Centro de Investigación en Ciencia de Biopolímeros y Materiales Biodegradables
e Laboratorio de Maneio de Recursos Forestales v Naturales

Resaltó que cada uno de ellos tendría líneas de investigación específica y una planta académica, de los cuales
dió una breve explicación de cada uno de ellos. Dijo además que esta forma de organización no implica que no
haya trabajo conjunto entrer los centros y el laboratorio. Además, señaló que el Laboratorio de Manejo de
Recursos Forestales y Naturales está asociado al campo experimental Bosque Escuela que se encuentra bajo el
resguardo de ese departamento. Explicó que estas unidades académicas están previstas en el Estatuto General
de la Universidad de Guadalajara en los artículos 13, 14 y 15.

El Dr. Cesar Octavio Monzón, Presidente del Consejo, dijo que como ya existe una propuesta y un dictamen
aprobada por este Consejo de División en el 2016, y que ahora solo se actualiza la información y se hace un
ajuste en la estructura solicitada para el DMCP, la propuesta que se hace a este Consejo es ratificar la petición
del departamento, de que se autorice la creación de centros de investigación y de un laboratorio.

Posteriormente preguntó qur: si tienen alguna duda o comentario.

Tomando la palabra el Dr. José Antonio Silva Guzmán, Jefe del DMCP dijo que la exposición del Mtro. Sergio F.

Limones había sido muy anrplia y completa. Hizo referencia sobre la distribución de los profesores en las
unidades y que hace cinco años se presentaron algunos problemas de .consen
solucionaron. Dijo que el deprartamento busca tener un sano equilibrio para
y se pone a la orden para cualquier duda al respecto.
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El Mtro. Sergio Fernando Limones Pimentel, Secretario del Consejo argumentó que la trascendencia de que lo
que se está decidiendo, tiene que ver por ejemplo sobre cómo quedaría la estructura del Colegio
Departamental, ya que serían las unidades del departamento; por tanto, en caso de aprobarse después se

seleccionaría un jefe del laboratorio y un jefe de centro, y con ellos se formaría el colegio departamental. De tal
forma que sería una ratificacíón para que se regularice la situación del departamento.

El Dr. Cesar Octavio Monzón, Presidente del Consejo, pone a consideración de la Asamblea si es de aceptarse
esta propuesta de ratificación de la reestructuración del Departamento de Madera, Celulosa y Papel a través de
la conformación de los centros y un laboratorio, y solicitó que se realice la votación mediante del vínculo
facilitado por el Mtro. Sergio F. Limones, Secretario del Consejo.

La propuesta fue aprobada por unanimidad, por lo que se acordó que la documentación recibida sea enviada al

H. Consejo de Centro solicitando se integre a la propuesta que en su caso se hará ante el H. Consejo General
Universitario.

6.- Propuesta y en su caso ratificación de la solicitud de creación de Doctorado en Ciencia de Biomateriales
Sustentables.

El Dr. Cesar Octavio Monzón, Presidente del Consejo, presentó a la Asamblea la propuesta de creación del
Doctorado en Ciencia de Biomateriales Sustentables, dijo que al igual que el punto anter¡or, en el 201.6 este
doctorado fue puesto a consideración este Consejo de División. Que en esa ocasión el Consejo Divisional
también aprobó la propuesta y se envió al Consejo de Centro. Que, de igual manera, después de una reunión
con la Secretaría Académica y la Rectoría, se solicitó que la información se actualizara. Que por ello un grupo de
trabajo de académicos del DMCP trabajo para cumplir esa encomienda.

Posteriormente el Dr. Cesar O. Monzón solicita al Mtro. Sergio F. Limones, Secretario del Consejo realice un
recuento de la propuesta. Tomó la palabra el Mtro. Sergio Fernando Limones Pimentel, y comentó que la

propuesta de doctorado va articulada con el tema de la reestructuración, para fortalecer al DMCP. Que por la

fortaleza de la planta acadénnica con la que cuenta el departamento, tiene todas las condiciones para soportar
un doctorado. Describió las líneas de ¡nvestigación, el tiempo previsto para el egreso, que se trata de un
posgrado orientado hacia la investigación, el mapa curricular, los requisitos y condiciones de egreso, entre otros
aspectos del proyecto. Además, resaltó que se tiene previsto la interacción con otros posgrados y que podría
alimentarse con licenciaturas interesadas en el tema de los biomateriales.

Por su parte el Dr. José Antonio Silva Guzmán, Jefe del DMCP comentó acerca de los requisitos que pide
CONACYT para que un doctorado de reciente creación ingrese al PNPC. Al respecto señalo que se cumple
ampliamente con esos requisitos.

El Dr. Cesar Octavio Monzón, Presidente del Consejo, dijo que este programa de doctorado está muy bien
analizado y que no es una improvisación. Posteriormente puso a consideración de la Asamblea si es de
aceptarse esta propuesta de ratificación para la creación del Doctorado en Ciencia de Biomateriales
Sustentable. Los consejeros elmitieron su voto mediante el procedimiento ya mencionado, resultando aprobada
por unanimidad.

7.- Presentación y aprobación en su caso de un Comité Técnico Curricular y un
las Licenciaturas de acuerdo cron la propuesta de las coordinaciones.
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El Dr. Cesar Octavio Monzón, Presidente del Consejo, comentó acerca de las propuestas de las coordinaciones
de carrera para conformar el Comité Técnico Curricular y el Comité Consultivo y solicita al Mtro. Sergio
Fernando Limones Pimentel, Secretario del Consejo, desglose las propuestas de los que integran los Comités.

Tomando la palabra el Mtro. Sergio Fernando Limones Pimentel, Secretario del Consejo, hace referencia que

año con año se forman dos comités para apoyar el trabajo curricular de las carreras; el primero es un Comité
Técnico que está conformado principalmente por profesores y el Comité Consultivo donde la lógica tiene que
ver con la vinculación, para recabar información desde el ámbito externo de la Universidad, esta propuesta
tendría que ser con carácter retroactivo por la situación de la pandemia. Mencionó que las propuestas
recibidas eran las que se presentarían a continuación pero que no se recibió propuesta alguna para la carrera de
Ingeniería Mecánica Eléctrica. A continuación, presentó en pantalla la relación de integrantes de cada comité y
resaltó que evidentemente en todos los casos, la o el coordinador forma parte de cada comité.

La relación es como sigue:

Comités Técnicos Cu rricu la res

Carrera de Ing. en Alimentos y Biotecnología

Número NOMBRE PUESTO

I Dra. Alma Hortensia Martínez Preciado Profesora investisadora, Depto. Ins. Química

z
M. en C. Cristina Martínez Cárdenas

Profesora, Depto. Farmacobiología y Coordinadora de
ca rrera

5 Dr. Gilberto Velázquez Juárez Profesor investigador, Depto. Química
4 M. en C. María Eugenia Bayardo Prieto Profesora, Depto. Ine. Química
5 Dr. Raúl Snell Castro Profesor investigador, Depto. Ins. Química
6 Dra. Rosa lsela Corona González Profesora investigadora, Depto. Ing. Química

M. en C. María de Jesús Cruz Varsas Profesora, Depto. Química
8 Mtra. Laura Margarita Puebla Pérez Profesora, Depto. Matemáticas
9 Dr. Martín R. Arellano Martínez Profesor investieador, Depto. Inseniería Química
10 l.A.B. Anahí Castellanos Haro Profesora, Depto. Ingeniería Química
tt Dra. Julia Aurora Pérez Montaño Profesora investigadora, Depto. Farmacobioloeía

Carrera de Ing. Civil

Número NOMBRE PUESTO

t Mtro. Jaime Robles Sotelo Académico PTC CUCEI

2 Mtra. Ansélica Monserrat Buenrostro Orozco Académica PDA CUCEI

5 Mtra. Martha Leticia Rosas Torres Académica PDA CUCEI

4 Mtro. Carlos Alejandro Vázquez Ortiz Académico PDA CUCEI

5 M En C. Manuel Márquez Gutiérrez Académico PTC CUCEI

6 Dr. Miguel Zamora Palacios Académico PTC CUCEI

7 Mtro. Edgardo Vázquez Silva Académico PTC CUCEI

M En C. Carlos Javier Quezada Luna Académico PTC CUCEI

9 Mtro. lsidro Rub¡o Lozano Académico PTC CUCEI

10 Ing. Araceli Ceia Villanueva Académico PTC CUCEI \ / '/'
L1 Mtro. José De Jesús Ornelas Hernández Académico Prc cucEl \\ // / /
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Carrera de Ing. Industrial

Carrera de Ing. Logística y Transporte

Carrera de Ingenieria en Topografía Geomática

t2 José Alfredo Silva González Académico PTC CUCEI

T5 Ing. lsmael Vidrio López Académico PTC CUCEI

L4 Dr. Pedro Limón Covarrubias Académico PTC CUCEI

L5 Dr, David Avalos Cueva Académico PTC CUCEI

ro Dr. José Roberto Galaviz González Académico PTC CUCEI

Número NOMBRE PUESTO

1 Dra. Carmen Patricia Bonilla Barrasán (Coordinadora de la Carrera de Inseniería Industrial)
¿ Dra. Aleiandra Gómez Padilla (Académica, Simulación v Losística)

5 Mtro. Aleiandro Lozano González (Académica, Estudio del Trabaio)

4 Mtra. Marlene Alejandra Pérez Villalpando (Académico, Producción)

5 Mtro. Jesús Héctor Huesca Pérez lAcadémico. Producción)

6 Mtro. Luis Arturo Ochoa Resalado (Académico, Control Estadístico)

Mtra. Claudia Castillo Cruz (Académica, Sistemas de Calidad)

8 Mtra. Amelia Nayeli l-ópez Cerpa (Académica, Administración y Negocios)

9 Mtro. Héctor Manuel Trinidad Valderrama (Académica, Salud Laboral)

10 Mtra. Esther García Jáuregui (Académica, Estudios Ambientales)
11 Mtro. Luis Antonio lvlárquez Frausto (Académico, Administración v personal)

t2 Mtro. Rommel José Osoino González (Académica, Especialidad Inseniería de Estándares)

13 Dr. Abel Palafox González (Académico, Matemáticas Aplicadas)

Número NOMBRE PUESTO

t Dr. lsidro Urzúa Sarouis lProfesor. Seminario de Optimización)
2 Mtra. María Guadaluoe Vera Soria (Profesor, Áleebra Lineal)

3 Dra. Aleiandra Gómez Padilla Coordinadora de la carrera
4 Mtra. Amelia Nayeli t-ópez Cerpa (Profesor, Inv. Aplicada a Loeística v Transporte)
) Mtro. Jesús Héctor Huesca Pérez (Profesor de asignatura, Logística V Cadena de Suministros)
6 Ing. Gabriela Virgen l\rias (Profesor de asignatura, Logística v Cadena de Suministros)

Mtra. Perla Esperanza Ontiveros Castañeda (Profesor de asisnatura, Psicolosía v Seeuridad)

Número NOMBRE PUESTO

1 Mtro. Adalberto Díaz Vera Profesor Tiempo Completo
2 Dr. Miguel Zamora Palacios Jefe de departamento Ing. Civil v Top
3 Mtro. Alberto Hernández González Jefe de Laboratorio Tooosrafía
4 Mtro. Ángel Javier Herrera Montaño Profesor Tiemoo Completo
5 Ing. Bernardo Niembro Díaz Presidente de Academia Topografía
o Mtro. Javier Ramos Manzano Profesor Asignatura
7 Felioe Rafael Durán Facheco Conseiero Suplente División Inqenierías

Mtra. María del Sol Vázouez de León Profesora Tiemoo Com oleto
o Mtro. Damián Álvarez Noriega

10 Mtro. Eduardo Corona López Coordinador de carrera Y/ / /
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Carrera Química:
Número NOMBRE PUESTO

1 Dr. Martin R. Arellano Martínez Profesor Investigador Titular C

z Dra. Roxana Larios Guzmán Profesor Investigador asociado B

5 Dra. María Elena Hernández Hernández Profesor Investigador Titular C

4 Dra. Angelina Martin del Campo Campos Profesor

5 Dr. Juan Paulo GarcÍa Sandoval Profesor Investisador Titular C

6 Dr. Luis Emilio Cruz Barba Profesor lnvestieador Titular C

Dra. Lourdes Adriana Pérez Carrillo Profesor lnvestigador Titular A

Dr. Enrique Michel Valdivia Coordinador de la Carrera

A continuación, el Mtro. Sergio Fernando Limones Pimentel, presentó de igual manera las propuestas para el

Comité Consultivo de cada una de las Carreras, para lo cual se proponen a los siguientes:

Comités Consultivos
Carrera de Ing. Alimentos y Biotecnología

Número NOMBRE PUESTO

1 Biol. Hugo Alberto lzquierdo Dévora
SEMARNAT, Coordinador del espacio de contacto
ciudadano

2 Q.F.B. Humberto Maldonado García

Director General de Veiya SC, capacitación, consultoría V

asistencia técnica para la industria de alimentos v sus
proveedores de servicios

3 Dr. Enrique Michel Valdivia
Profesor y Coordinador de la licenciatura en Ingeniería

Química, CUCEI

4 Dra. Ma. Ofelia RodríguezGarcía Profesora investigadora, CUCEI

5 LA.B. Mario Eduardo Ruiz Loera
SESAJAL, S.A. de C. V., Coordinador de desarrollo de
oroveedores

6 l.A,B. Marco Antonio Cervantes Hernández Sisma Alimentos GDL

M. en C. Cristina Martínez Cárdenas CUCEI

8 M. en C. Zazil Yadel Escalante García CUCEI

9 Q.F.B. Clara Alicia Suárez Rincón
Gerente de la unidad analÍtica en la CIAJ; vinculación
continua con el sector productivo CIAJ

Carrera de Ing Civil

Número NOMBRE PUESTO

1 Dr. Miguel Zantora Palacios Académico PTC CUCEI

2 Mtro. Edgardo Vázquez Silva Académico PTC CUCEI

Mtro. lsidro Rurbio Lozano Académico PTC CUCEI

4 Mtro. Alfonso Rodríguez Pérez Académico PDA CUCEI

5 Mtro. Jaime Robles Sotelo Académico PTC CUCEI

5 Dra. María del Rocío Mercado Méndez Académica PDA CUCEI

7 Mtra. Martha l-eticia Rosas Torres Académica PDA CUq.l /
8 Dr..José Roberto Galavíz González Académico PTC cuc // | ,,t
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9 Dr. Pedro Limón Covarrubias Académico PTC CUCEI

10 M. en C. Manuel Márquez Gutiérrez Académico PTC CUCEI

1,1,
Mtra. Angélica Monserrat Buenrostro
Orozco

Académica PDA CUCEI

12 lng. Fernando Zamorc Medina
Director de Asesores Constructores Técnicos

Administrativos S.A. de C.V.

13 Ing. Joshua Camarena Guzmán
Director Administrativo de Atragua Ingeniería en

Construcción S.A. de C.V

14 Ing. Francisco Arroyo Flores Director General de lCúbica S.A. DE C.V

15 Ing. Víctor Rogelio Ramírez Márquez Director General de VIRMEX Innovación Estructura

L6 Ing. Samuel Fraustro Barajas Director General de Ingeniería Estructural

T7 Ing. Josué Daniel Sánchez Topetillo
Director General de PHH Proyectos Hidráulicos e

Hidrolóeicos S.A de C.V.

Carrera de Ine. Industrial

Número fNOMBRE PUESTO

7 Dra. Carmen Patricia Bonilla Barraqán (Coordinadora de la Carrera de Inqeniería Industrial)

2 Mtra. Esther García Jáuregui (Académica, Empresa INAM BIO Estudios Ambientales)

3 Mtro. Juan Hilario Padilla Rivera (Gerente General de WN Group)

4 Mtro. José Luis Díaz González Jefe de Departamento de Ingeniería Industrial

5 Mtra. Luz Karina HernándezGarza (Académica, Empresaria Industrial Textil)

6 Ing. Luz Gabriela Virgen Arias (Académica, Losística FLEX)

7 Ing. Jessica Raquel Torres Castañeda (Team lider de Calidad, Mercado Libre)

8 Ins. Julieta Urouieta Morán (Lider de Proyectos en Coporativo IMT)

deI Et d

Número NOMBRE PUESTO

I Ins. Rafael Macías (Emoleador. ..,...)l

2 Mtra. Julia Mariana Carranza Cuadra (Empleador, Internat¡onal Air Transport Association - IATA)

3 Dra. Aleiandra Gómez Padilla Coordinadora de Carrera

4 Dr. Elías Olivares Benítez (Académico, Universidad Panamericana)

5 Dr. Jonathan Cuevas Ortuño (Académico, Tecnológico de Monterrev Campus Guadalaiara)

6 Ins. Alfredo Real Zárate (Emoleador, TecnoDartes Realmet)

7
Ing. Jonathan Eduardo Herrera Valer¡o

(Empleador, Gerente de Operación y Equipo de Transporte de
Coooell
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Número NOMBRE PUESTO

I Mtro. Adalberto Díaz Vera Profesor Tiempo Completo

2 Ing. Roberto Escobedo Rivas Vicepresidente CMIC

3 Dr. Miguel Zamora Palacios Jefe de departamento Ing. Civil y Top

4 Ing. Rodolfo González Sánchez Director Catastro Estado de Jalisco

5 Mtro. Alberto Hernández González Jefe de Laboratorio Topografía

5 Dr. Jorge Martínez Ortega Jefe de la Unidad de Geomática Jalisco

7 Dra. Bertha Márquez Azua Profesora I nvestigadora PTC

8 Ing. Bernardo Niembro Díaz Presidente de Academia Topografía

9 Mtro. Javier Ramos Manzano Profesor Asignatura

10 Felipe Rafael Durán Pacheco Consejero Suplente División Ingenierías

t1 Víctor Hugo Calderón Alatorre
Presidente del Colegio de Ingenieros Topógrafos
Geodestas del Estado de Jalisco A.C

!2 Mtra. María del Sol Vázquez de León Profesora Tiempo Completo

13 Mtro. Eduardo Corona Lóoez Coordinador de Carrera

QuÍmicaa rrera

Número f.TOMBRE PUESTO

7 lQ. Arce Ortiz Emmanuel Meat and Control Ingeniero de Desarrollo

2 Dr. Arellano Martínez Martín Rigoberto U. de G. en CUCEI Jefe del Depto. de Ing. Química

3 lQ. Ramirez Gonzalez Néstor Huntsman Gerente de la planta

4 lQ. Contreras Nuño Alejandro Senda del Ser SC Socio

5 lQ. Flores Alcántar Juan Manuel EMERSON Director de Ingeniería

o IQ García Montes Tomas SETPROQUIM Ing. de Servicio

7 M. C. Gloria Bello Oscar PISA Director de Tecnología Farmacéutica

8 lQ. González López Rubén Sánchez y MartÍn S.A. de C.V. Gerente de Ingeniería

9 lQ. Ley Bermúdez César Augusto Biozone Chemical Desarrollo de Productos

10 lQ. Marín Martínez Lilia Proteínas Marinas Agropecuarias Director General

LT Dr. Michel Valdivia Enrioue U. de G. en CUCEI Coord. de la Carrera

72 lQ. Montaño de la Mora Martha Cristina Industrias Monfel S. A. de C. V. Gerente de Sucursal

13 lQ. Olmos Padilla Juan Pablo
Zoltek Senior EH&S Manager (Gerente de Salud y

Seguridad Ambiental)

74 lQ. Ortiz Capetillo Carlos U. de G. en CUCEI Profesor de Asignatura

15 Dra. Pérez Carrillo Lourdes Adriana U. de G. en CUCEI Prof. Inv. Tit. A

16 Dra. Reyes Lozano Cinthia Astrid U. de G. en CUCEI Prof. de naturat\ /
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17 lQ. Segura González Miryam Fabiola
Teouila Patrón Gerente de Envasado Producción
Licores

18 M. C. Tejeda Gullermin Abraham
Continental Automotive Coordinador de Equipo
Reliability

19 lQ. Villanueva Viramontes Gerardo Grupo Villanegra S.A. de C.V. Director General

El Dr. Cesar Octavio Monzón, Presidente del Consejo, puso a consideración de la Asamblea si están de acuerdo
en la conformación de los Comités Curriculares Técnico y Consultivo, y solicitó que se incluya a la Dra. Alejandra
Gómez Padilla en los comités pues los coordinadores y coordinadoras deben presidir los comités. Después de
haber realizado la votación correspondiente, fue aprobado por unanimidad cada uno de los comités aquí
presentados.

8,- Presentación y aprobación en su caso de propuestas para nominar a generaciones de las carreras que
egresaron en el ciclo 2O2O A o que egresarán en el c¡clo 2020 B.

El Dr. Cesar Octavio Monzón, Presidente del Consejo, informó que como se sabe por la situación extraordinaria
de la contingencia sanitaria se han tenido algunas complicaciones y no se habían presentado las propuestas
para nominar a las generaciones. Que se supuso se recibirían propuestas para todas las generaciones tanto para
las egresaron en el ciclo 2O2Ct A, como las que egresarán en el 2020 B. Sin embargo, por esas dificultades solo se
recibieron de algunas. Pidió entonces al secretario del consejo describiera las propuestas recibidas a través de
los coordinadores y coordinadoras

Tomó la palabra el Mtro. Sergio F. Limones Pimentel, Secretario del Consejo quien hizo una presentación de las
propuestas presentadas por cada una de las carreras de la generación 2O2OA, como sigue:

Ing. Civil

Ing. Mecánica Eléctrica
Ing. Topográfica
Ing. Industrial

Dra. Ruth Padilla Muñoz

Mtra. Magdalena Sánchez Huerta
Mtro. Eduardo Corona Lóoez

Dra. Carmen Patricia Bonilla Barragán

Y da una breve reseña de cada uno de los nominados. Señala que para las carreras de Ingeniería Química y de
Ingeniería en Alimentos y Biotecnología no se recibieron propuestas. Para el periodo de los que egresaran en el
20208 únicamente presentaron propuesta acerca de la Carrera de Ing. Industrial nominando a la Dra. Carmen
Patricia Bonilla Barragán.

El Dr. Cesar Octavio Monzón, Presidente del Consejo puso a consideración de la asamblea las propuestas que
hicieron los egresados de las carreras antes mencionadas para nominar a las generaciones que egresaron en
2O2O A y de la que egresará al finalizar el ciclo 2020 B,las cuales fueron aprobadas por unanimidad.

9.- Asuntos Varios

El Dr. Cesar Octavio Monzón, Presidente del Consejo pregunta si hay algún Asunto vario que mencionar para
trata rlo.

Solo se registró uno por parte del Mtro. Guillermo Meza Díaz, Jefe del
Sobre la problemática de los profesores que no imparten clase.

Ing. Mecánica Eléctrica¡
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Sobre ese tema el Mtro. Meza comentó acerca de un caso en particular del Mtro. Alejandro Exiquio Nava,
profesor adscrito al departamento de Ing. lndustrial, quien no ha impartido sus clases desde el inicio del ciclo
escolar. Dijo que ha tratado de que maestros lo sustituyan en las materias que imparte el profesor, pero no ha
podido obtener las listas con los correos de los estudiantes. Relató que le pidió al Mtro. José Luis DíazGonzález
que fueran a la Coordinación de Personal para que se le retire el cambio de pago electrónico y que al menos
para recoger su cheque se presente y pase a la Coordinación de Personal. Dijo que no se sabía nada sobre é1,

dice no saber si tenga COVID o que le haya pasado algo. Solicita se tomen cartas en el asunto.

El Dr. Cesar Octavio Monzón, Presidente del Consejo respondió que los departamentos tienen la atribución para
gestionar y hacer ese tipo de peticiones ante Recursos Humanos. Y ya Recursos Humanos podrían asesorar
sobre la pertinencia o no de ,esa solicitud. Que en el contexto de la pandemia se están implementando una serie
de medidas de manera institucional como es el pago electrónico y no se sabe cómo proceder para el caso de los
que no están cumpliendo completamente las actividades. Menciono que en una reunión realizada con la

Coordinación de Personal con las oficinas de Recursos Humanos decían que era necesario documentar el
proceso de inconformidad o de incumplimiento por parte de los maestros. Que, para el caso de incumplimiento
de sus obligaciones en la modalidad virtual, tendría que verse el registro o inconformidad de los alumnos, para
que de esta manera el departamento pueda de alguna manera documentar. Que en cuanto al proceso legal le
tocaría a la Coordinación de Personal dar la pauta de cómo proceder, por lo que le pide comunicarse de manera
d¡recta a la Coordinación de Personal para que se siga el camino correcto.

Tomó la palabra el Mtro. José Luis Díaz González, Jefe del departamento de lng. Industrial para mencionar que
en este caso tiene ya documentadas peticiones de algunos alumnos, que es lo que va a entregar a la

Coordinación de Personal para que quede la evidencia sobre ese docente y comenta que platicó con el
coordinador de Personal y con el Mtro. Jorge de esa Coordinación y que le respondieron que para ret¡rar el
beneficio del pago electrónico, tendría que solicitar la autorización del Mtro. Jaime Gutiérrez, Secretario
Administrativo, por lo que derjará el documento para que las autoridades decidan.

El Dr. Cesar Octavio Monzón, Presidente del Consejo solicitó al Mtro. José Luis Díaz González y al Mtro.
Guillermo Meza Díaz que presenten la documentación por separado para dejar evidencias escritas. Que ese
criterio debe aplicar para todos los casos que se presenten en cualquier departamento.

El Dr. José Antonio Silva Gr.rzmán, Jefe del departamento de Madera, Celulosa y Papel toma la palabra y
pregunta si hubiera una nueva instrucción al respecto de la terminación de este semestre. Sobre ese rema se

contestó que no. Que hasta la fecha la fecha prevista para finalizar el semestre no ha cambiado.

El Dr. Cesar Octavio Monzón, Presidente del Consejo responde al respecto que la única información es la
contenida en la circular más reciente en el sentido de que se extiende el periodo de operación extraordinaria
por la pandemia. Que no hay una fecha clara de cuando se regresa con actividades presenciales, que hay que
estar atentos a las circunstancias y comunicaciones oficiales.

Tomando la palabra la Dra. Ma. Guadalupe Lomelí Ramírez, del departamento de Madera, Celulosa y Papel
solicitó hacer un evento a los profesores que cumplen años de servicio. El Dr. Cesar Octavio Monzón, Presidente
del Consejo respondió que los eventos de ese tipo de manera histórica, se han organizado por la Coordinación
de Recursos Humanos de la administrac¡ón general en conjunto con los sindicatos. Que en el centro
universitario esa función ha sido asumida por las delegaciones sindicales, pero que por la situación de la
pandemia todos los eventos rnasivos han sido prohibidos.
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El Dr. Miguel Ángel AlatorreZamora, profesor del departamento de Ing. Civíl y Topografía comentó que platicó
brevemente con el Mtro. Jaime Robles Sotelo, delegado de Ingenierías quien dijo se encontraban parados por la
situación.

El Dr. Cesar Octavio Monzón, Presidente del Consejo pregunta a la Asamblea si alguien tiene otro comentario,
no habiéndose registrado ninguno. Siendo las 11:50 hrs. procede a la clausura de la sesión.

Los archivos digitales que contienen la video grabacíón, el chat y las votaciones de esta acta han quedado en
resguardo del secretario del consejo.

ATENTAMENTE
Y TRABAJA,,

lvtrRo. SERGTo

SEcRETARIo
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Anexo 1. Lista de asistencia

Tipo de
Marca temporal I Dirección de correo electrónico ildentifique su nombre , participante

t7/tl/2l2l, Dr. José Antonio Silva I Consejero
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L7 /LL/2O20 t miguel.zpalacios@academicos.udg. I Or. Miguel Zamora ¡ Consejero
10:14:04; mx Palacios (Directivo) Titular Presente

: Dr. Cesar Octavio
L7 / L1,/2020 cesar. monzon @academicos. udg. m I Monzón (Presidente

L0:14:06'x del Consejo)

]Dra. Emma Rebeca

Lista de Asistencia En

r caso de ser suplente, :

;::9tiP?-:1PnP-r* "

rPresente

: Consejero

lTitular Presente

L7 /tt/2lzo :emma.macias@academicos.udg.m j Macías Balleza

1*1-4:91-ll .(o::",oiqi:91

r Consejero
,Titular iPresente

I7/LU2O20) iMtro..losé Luis Díaz Consejero

19:_1{..1?;j"9t:!_9]?.1e@..:g-d_gricos.udg.mx 
.Gon 

.IilyL:.1: lora.
17/LI/2O2O;maria.lramirez@academicos.udg.miLomelíRamirez lConsejero

19:-1_L:19:l *- l(Académica) lr¡tular

Mtra. María Victoria

lltgl"t!"*--*_* -.,_ - :

) Presente :

17 / 1.1./2020 l vi:roria.alvarez@academicos. udg.
10:L4:23 ¡mx

Dr. Miguel Angel
17 / LL/2020 l miguel.azamora@academicos.udg. i Alatorre Zamora

¡Álvarez Ureña

l(Académica)

ior. viguel Án1

iAlatorre Zamc

I Consejero 
:

-_il[l|.t- - _ilt9:"_lls

: Consejero l

'Titular : Presente

i Presente

r Presente

Presente

Presente

tO:14:27 mx
- lh.luÉri:-t -

iMtro. Víctor Manuel
17ltU2OzO:manuel.rangel@academicos.udg.miRangelCobián :Consejero

Total de as¡stenc¡a

Presidente del Consejo

Consejeros Titulares

Secretario

;Díaz Titular
t

Dr. Martín Arellano Consejero

lMartínez :Titular

:I

tt

Invitados
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